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Procès-verbal de la séance d’ajournement du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire Marie-Victorin, tenue le 12 juin 2007 à 19 h 50 à la salle 
Flore laurentienne située au centre administratif de la Commission scolaire 
Marie-Victorin, 13, rue Saint-Laurent Est à Longueuil. 
 
Sont  présents : 
 
Commissaires : 
 
Mesdames :  

Mesdames Francine Chabot, Lucie Désilets, Louise Emery, Suzanne 
Gagnon-Poulin, Marie-Claire Giguère, Denise Girard, Colette Larose, 
Nicole Leblanc, Chantal T. Renaud et Thérèse Richard De Nitto 
 

Messieurs :  
Claude Denis, Normand Héroux, Sylvain Lévesque, Jean-Claude 
Rousseau et Jacques Séminaro 

 
Formant quorum sous la présidence de madame Lucie Désilets. 
 
Commissaire représentant les parents : 
 
Du secondaire : Monsieur Normand G. Gravel 
 
Sont absents : 
 
Madame Hélène-Marie Girard 
Messieurs Alain Dépatie, Pierre Dominique, Alain Filion, Jean Létourneau, 
Serge Mainville et Michel Parent 
 
Sont également présents : 
 
Monsieur Denis Roy, directeur général 
Monsieur André Byette, directeur général adjoint 
Monsieur Michel Simoncelli, directeur général adjoint 
Me Marylène Drouin, secrétaire générale 
Madame Nicole Breault, directrice du Service de la formation professionnelle 
et de l’éducation des adultes 
Monsieur Daniel Tremblay, directeur du Service des ressources humaines 
Madame Carmen Dubuc, agente d’administration au Service des ressources 
humaines 
 
 
OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La présidente, madame Lucie Désilets, déclare la séance ouverte.  
Il est 19 h 50. 
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ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Monsieur Normand Héroux propose d’inverser les points 7.1 et 7.2. 
 
Cette proposition d’amendement est adoptée à l’unanimité. 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Denise Girard que l’ordre du jour soit adopté 
tel qu’amendé. 
 
ORDRE DU JOUR 
 
L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 
 
1. Ouverture de la séance et moment de réflexion 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Questions orales du public 
4. Affaires de la Direction générale  
5. Affaires du Secrétariat général      
6. Affaires du Service des ressources éducatives    
7. Affaires du Service des ressources humaines 
 7.1 Plan d’effectifs du secteur des communications 
 7.2 Plan d’effectifs du personnel de soutien en adaptation scolaire, 

du personnel de technicien en travaux pratiques et d’appariteur  
8. Affaires du Service de l’organisation et du transport scolaire   
9. Affaires du Service des ressources financières et  
 de l’approvisionnement     
10. Affaires du Service des ressources matérielles 
11. Affaires du Service des technologies de l’information  
12. Affaires du Service de la formation professionnelle et de l’éducation des 
 adultes   
13. Autres points  
14. Questions orales du public 
15. Parole aux commissaires 
16. Parole aux commissaires représentant les parents 
17. Ajournement ou clôture de la séance 
 
Adoptée à l’unanimité 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
La présidente invite les personnes présentes dans le public à prendre la 
parole.  Aucune personne n’a pris la parole. 
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Modification apportée par 
la résolution 106-CC-2006-
2007 
 
Le commissaire Jean-
Claude Rousseau suggère 
au proposeur d’inclure les 
termes « à la condition 
d’une modification au plan 
d’effectifs pour réaliser ce 
plan » à la fin du 3e 
Considérant. 
 
La commissaire Francine 
Chabot accepte cette 
suggestion. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PLAN D’EFFECTIFS  2007-2008 MODIFICATION (SECTEUR DES 
COMMUNICATIONS) 
 
CONSIDÉRANT qu’à sa séance d’ajournement du 15 mai 2007, le Conseil 
des commissaires a adopté le plan d’effectifs 2007-2008 (à l’exception du 
personnel de soutien en adaptation scolaire, du personnel de technicien en 
travaux pratiques et d’appariteur) ; 
 
CONSIDÉRANT que ce plan d’effectifs a eu pour effet de réduire, à compter 
du 1er juillet 2007, la structure du Service du secrétariat général (de 12 à 11 
employés) ; 
 
CONSIDÉRANT que le Service du secrétariat général (secteur des 
communications) a présenté au comité de travail du Conseil des 
commissaires, à sa réunion du 29 mai 2007, un plan de communication pour 
faire connaître et promouvoir la CSMV ainsi qu’une proposition de 
modification au plan d’effectifs pour réaliser ce plan ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Francine Chabot : 
 
de MODIFIER le plan d’effectifs 2007-2008 adopté le 15 mai 2007 par le 
Conseil des commissaires afin d’ajouter, au Service du secrétariat général, un 
poste régulier à temps plein de conseiller en communication. 
 
 
Proposition d’amendement 
 
Le commissaire Jean-Claude Rousseau propose que la proposition principale 
soit amendée en modifiant le 3e « Considérant » comme suit : 
 
CONSIDÉRANT  que le Service du secrétariat général (secteur des 
communications) a présenté au comité de travail du Conseil des 
commissaires, à sa réunion du 29 mai 2007, un plan de communication pour 
faire connaître et promouvoir la CSMV à la condition d’une modification au 
plan d’effectifs. 
 
La commissaire Francine Chabot accepte d’intégrer cet amendement à sa 
proposition. 
 
 
PLAN D’EFFECTIFS  2007-2008 MODIFICATION (SECTEUR DES 
COMMUNICATIONS) 
 
CONSIDÉRANT qu’à la séance d’ajournement du 15 mai 2007, le Conseil 
des commissaires a adopté le plan d’effectifs 2007-2008 (à l’exception du 
personnel de soutien en adaptation scolaire, du personnel de technicien en 
travaux pratiques et d’appariteur) ; 
 
CONSIDÉRANT que ce plan d’effectifs a eu pour effet de réduire, à compter 
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du 1er juillet 2007, la structure du Service du secrétariat général (de 12 à 11 
employés) ; 
 
CONSIDÉRANT  que le Service du secrétariat général (secteur des 
communications) a présenté au comité de travail du Conseil des 
commissaires, à sa réunion du 29 mai 2007, un plan de communication pour 
faire connaître et promouvoir la CSMV à la condition d’une modification au 
plan d’effectifs pour réaliser ce plan. 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Francine Chabot : 
 
de MODIFIER le plan d’effectifs 2007-2008 adopté le 15 mai 2007 par le 
Conseil des commissaires afin d’ajouter, au Service du secrétariat général, un 
poste régulier à temps plein de conseiller en communication. 
 
La présidente appelle le vote sur la résolution principale telle qu’amendée : 
 
POUR :    8                             CONTRE :     7                ABSTENTION :   0 
 
Les commissaires demandent à ce que leur vote soit consigné : 
 
POUR : Mesdames Francine Chabot, Lucie Désilets, Suzanne Gagnon-Poulin,  
 Marie-Claire Giguère, Denise Girard, Nicole Leblanc ainsi  que Messieurs 
 Claude Denis et Normand Héroux 
 
CONTRE : Mesdames Louise Emery, Colette Larose, Chantal T. Renaud et Thérèse 
 Richard de Nitto ainsi que Messieurs Sylvain Lévesque, Jean-Claude 
 Rousseau et Jacques Séminaro 
 
Adoptée à la majorité 
 
*** Le commissaire Normand Héroux quitte la séance à 19h35. *** 
 
 
PLAN D’EFFECTIFS 2007-2008 DU PERSONNEL DE SOUTIEN DE 
L’ADAPTATION SCOLAIRE ET DU PERSONNEL DE TECHNICIEN EN 
TRAVAUX PRATIQUES ET D’APPARITEUR 
 
CONSIDÉRANT  la mise à jour du plan d’effectifs en vue de l’année scolaire 
2007-2008 ; 
 
CONSIDÉRANT  que la Commission scolaire doit respecter les échéanciers 
impartis ; 
 
CONSIDÉRANT  que le plan d’effectifs respecte le principe de décentra-
lisation dans la méthode d’allocation des ressources ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Nicole Leblanc : 
 
QUE  le plan d’effectifs 2007-2008 du personnel de soutien de l’adaptation 
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scolaire et du personnel de technicien en travaux pratiques et d’appariteur, 
lequel est considéré comme étant ici au long énuméré, soit adopté ; 

 
QUE  monsieur Denis Roy, directeur général, soit mandaté pour y apporter 
les ajustements requis à l’intérieur du cadre financier en découlant. 
 
La présidente appelle le vote : 
 
POUR : 9                             CONTRE :   0                     ABSTENTION :   5 
 
Adoptée à la majorité 
 
 
QUESTIONS ORALES DU PUBLIC 
 
La présidente invite les personnes présentes dans le public à prendre la 
parole.  Aucune personne n’a pris la parole. 
 
 
PAROLES AUX COMMISSAIRES 
 
Deux commissaires ont pris la parole. 
 
 
PAROLES AUX COMMISSAIRES REPRÉSENTANT LES PARENTS 
 
Aucun commissaire représentant les parents n’a pris la parole. 
 
 
CLÔTURE DE LA SÉANCE 
 
La séance prend fin à 19 h 45. 
 
 
 
 
______________________________  ____________________________ 
                  Présidente                                      Secrétaire générale 
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